
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

28.11.2016

Anwesend 24 Personen

Beginn 18:25

Ende 19:32

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen.

1 Post und E-Mails
• Impuls liegt bei uns aus.

• Google bietet uns mehr Suchtreffer.

2 Alte ToDo
2 Mit Piwon reden

Status: Ist auf Reha, man kann mit Michi Strauch reden

2 mit Piwon klären, dass wir im Gumbel bleiben können.

2 mit Piwon über Banner reden

2 nachschauen, welche Angebote bereits bestehen

2 um AK ”Spinde” kümmern (Piwon)

2 an Dekanat schreiben: Korbi neuer Konventsvertreter

V Übersicht über Konvents-Mailinglisten

2 EWO Seite 2017 erstellen

V Seite für mehr Transparenz

3 Berichte
3.1 ZaPF

War schön in Dresden – 6 Leute.
Es gab’ nun Abstimmungen und nicht mehr Konsens für Resolutionen und deswegen sehr viele (15) solche.

• Zulassungsbeschränkung: Es wurde eine Resolution verfasst, die sich grundlegend gegen eine Zulassungsbe-
schränkung für sowohl Master als auch Bachelor Studiengänge ausspricht; wir waren dagegen, weil sie für
unsere Physik-Master nicht passt.

• Hochschulfinanzierung: Hochschulen sind grundlegend unterfinanziert, man solle darauf Aufmerksam ma-
chen.
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• Symptompflicht: Wenn man bei einer Prüfung krank ist darf der Arzt rechtlich nicht sagen, was man hat
– viele Prüfungsämter fordern dies aber. Bei uns ist das kein Problem, andere oder wiŕ im Fall der Fälle
können auf das Recht verweisen.

• Neuberufene Profs in Fachschaft einladen: Für besseren Professorenkontakt. Problem: Unsere Fachschaft ist
nicht gut aufgeräumt. Andere Ideen: Zu ihnen hingehen, Prof-Café (aber hauptsächlich für Erstsemester-
Professoren, übertrieben, eventuell trotzdem)

• Prof-Stammtisch in Kneipen: Diese Idee eventuell mit Prof-Café kombinieren?

3.2 Konvent

• VG-Wort:
Bisher bezahlen Hochschulen einen Pauschalbetrag für urheberrechtlich geschützte wissenschaftliche Veröf-
fentlichungen. Der entsprechende Vertrag läuft dieses Jahr aus, der neue erfordert mehr Aufwand als er
einbringt. Die meisten Unis wollen das nicht unterstützen. Es wurde beschlossen, dass wir uns ebenfalls
gegen diesen Vertrag aussprechen. Falls Professoren Panik schieben, kann man sie informieren.

• Studienorientierungsverfahren:
Eignungsfeststellungsverfahren wurden verboten, dies betrifft die Informatik. Der Konvent empfiehlt Stu-
dienorientierungsverfahren zum Selbsttest. Es gibt eh schon viele Abbrecher bei uns. Man könnte sich um
gute Studienorientierungsverfahren kümmern, um die Leute früher zu informieren.

• AK Bildungscamp:
Lief als Hochschulgruppe, der Antrag zum AK zurückzukehren wurde abgelehnt, vermutlich wegen politi-
schen Inhalten. Die Abstimmung war knapp.

• Fachschaftseinbrüche:
Es wurden Fachschafts-Zimmer und Spinde aufgebrochen. Es gab’ die Idee Schilder aufzuhängen, dass man
aufpassen soll.

3.3 Sonstiges

• Professor Pickl hat den Preis für gute Lehre erhalten.

• Fakultätsrat 16

4 Diskussion
4.1 Physiker-Feier

Es gibt ein Konzept:

• Jemand bleibt nüchtern

• Nicht kommerziell

• Man passt auf, wer alles kommt.

Kam’ auch über die Liste. Gumbel ist gebucht. Mit dem Hausverwalter wurde bzw. wird geredet. Evt. muss man
sie für 4 Stunden buchen.

4.2 ZaPF bei uns

Es gab’ die Idee, eine (Sommer-)ZaPf mal wieder in München zu machen mit der TU zusammen. Die TU will
eine in Garching. Wäre frühestens Sommer 2019. Vergleichbar: 3-tägiges FakFest. Ewo in X-fach. Man würde als
Hauptorga eher weniger studieren können. Die Raumleute haben oft Probleme mit sowas. Die anderen Fachschaf-
ten der GAF würden des Aufwands wegen auch mit eingebunden.
Arbeit würde 1.5 Jahre vorher anfangen und dann Hauptaufwand ab 1 Jahr vorher. Wir müssten bei der nächsten
ZaPf anmelden. 2009 war es eine 3-Uni ZaPf, die HM wäre jetzt nicht mehr dabei. Es gibt Pläne für die Organi-
sation etc. auf einem öffentlichen ZaPf-Wiki – eine Mail dazu geht raus.
Hauptproblem sind die Schlafplätze – Jugendherberge ist zu teuer. Grob ¤20000 für die gesamte Tagung.
Prinzipiell hat niemand groß was dagegen, aber niemand hat eine Ahnung, ob er/sie in 3 Jahren das machen
kann.
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4.3 Plätzchen Backen

Jemand muss wieder Plätzchen backen, um sie zu verteilen an Leute, die uns geholfen haben. Sollte möglichst
früh und nicht an einem Sonntag (Einkaufen) gemacht werden. 10 Leute wären ideal. Korbi organisiert, eine Mail
geht noch rum. Einkaufen sollte nicht im Lidl sein.

ToDo: Plätzchenbacken organisieren

4.4 Waffel Backen

Wir backen einmal einen Tag lang Waffeln. Jemand muss wieder organisieren. Kann irgendwann gemacht werden
im Dezember. Es gibt noch einige Waffeleisen im Gumbel und einen Eintrag im Wiki. Gumbel sollte nicht besetzt
sein, siehe https://gaf.fs.lmu.de/wiki/Gumbel/Raumvergabe_und_Materialverleih

ToDo: Waffelbacken organisieren

4.5 Sonstiges

• Jemand muss die Sommersemester-Ophase organisieren.

ToDo: Sommersemester-O-Phase Einladung verschicken.

5 Anträge
5.1 Mathe für nicht Freaks

Wollen einen 1-tägigen Workshop hier an der Uni machen. Sie bräuchten Computerräume, CIP-Kennungen und
am Abend die Küche und wollen auch mal in’s Gumbel; außerdem länger bleiben. Sollte mit Michael Strauch
abgesprochen werden.
Es ist ein Workshop für Studienstiflter. Die StuVe-Computer sind nicht ausreichend funktionsfähig. Jemand, z.B.
Fachschaft Mathematik, muss offiziell anfragen; ein Fachschaftssprecher Mathe ist Ansprechpartner. Herr Spann
hat kein Problem damit.

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 ¤200 für Plätzchen

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.3 Geld im entsprechenden Rahmen für Waffeln

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

6 W.A.S.
• Die MPIler hätten im Januar zwischen 16. und 19. Zeit, sich mit uns zu treffen.

• Jonas wollte einen Account, Stand aber noch in keinem Protokoll

• Klostein und Prof Café hatten AK-Treffen nach der Sitzung

7 Anstehende Termine
• 2016-12-05

Lange Nacht

• 2016-12-05
Open Lab Day (ab 18:00)

https://gaf.fs.lmu.de/wiki/Gumbel/Raumvergabe_und_Materialverleih
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• 2016-12-08
Prof Café

• 2016-12-10
Plätzchen Backen
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